
 

 

CME Commission       Sport / Culture / Loisirs. 

Mon groupe est composé de Mila LE GLUDIC, Anouk NEDELEC et de Gabriel HARY. Voici le 
travail que nous avions préparé ensemble pour la présentation devant le conseil Municipal 

de BUROS. 

Pour ce qui concerne : 

 Le SPORT 

Nous avons  réfléchi à la création d’un circuit BMX, trottinette, skate avec  des  bosses, type 
skate-park derrière la mairie. 

Certains ont proposé la création d’un club de basket.  

Nous aurions deux petites demandes à faire par rapport au city-stade : 

1. Serait-il possible de remonter les filets, car les ballons sortent assez souvent ? 
2. Serait-il possible aussi, tout en respectant le voisinage et l’environnement, de 

pouvoir l’éclairer les soirs d’automne et d’hiver quand la nuit arrive vite. 
 

 Les LOISIRS 

Nous avons pensé qu’il serait intéressant de créer un parcours de santé. 

 La CULTURE 

Nous avons parlé de créer un club de théâtre et utiliser la scène du foyer pour des 
représentations. 

 

Je sais que ça va coûter très cher, mais lors de notre réunion de préparation nous avons 
évoqué la création d’un trinquet de pelote. 
Cela permettrait au Buros Handball d’avoir la salle entière tout le temps, vu le nombre 
d’équipe, de créer un mur d’escalade dans le recoin du mur de pelote et la pelote aurait 
accès à un mur en permanence. 
Nous pourrions mettre en place des créneaux payants qui reviendraient à la mairie par un 
système de planning sur internet, et en accès avec un code ; comme ça se fait ailleurs.  
Pour l’emplacement nous avions pensé derrière la butte comme il y a déjà le parking des 
terrains  de tennis. 
 

Baptiste HARISTOUY  


